



Desde el Estado Municipal se trabaja actualmente en la elaboración del **“Plan Estratégico Territorial del Municipio de Apóstoles donde se vincula Hábitat, Trabajo y Desarrollo Local”**

, con el cual se pretende trabajar sobre distintos puntos o aristas con necesidad de resolución. Uno de esos puntos o problemáticas a desarrollar es: el **“PROGRAMA URBANIZACION SZCZENSNY”**.

El Programa de urbanización en tratamiento, posee características especiales y particulares. Se trata de un proceso dinámico y diferente a los establecidos usualmente. El mismo nace y se desarrolla desde el municipio, utilizando recursos humanos propios, cooperación intergubernamental para el financiamiento y teniendo en miras el objetivo primordial de fijar una estrategia de trabajo adecuada a las necesidades locales.

Por ello, el proyecto se va elaborando de acuerdo a las necesidades que se presentan a diario, realizando las tareas en campo. Esto es lo que lo diferencia de los demás programas de urbanización que se conocen, como ser el “PROMEBA”, ya que además, se deben establecer políticas de trabajo de menor duración en el tiempo por la necesidad de resolución inmediata de los diversos casos y problemas.

La obtención de un diagnóstico socioeconómico, ambiental y cultural constituye un punto de

Proyecto Municipal: “Programa Urbanización Szcsensny

Escrito por

Miércoles, 31 de Octubre de 2012 18:19 - Actualizado Jueves, 01 de Noviembre de 2012 08:53

partida para la definición de una estrategia básica de política social. Para ello, se ha realizado el relevamiento de la zona, logrando obtener la información necesaria para el tratamiento de las distintas problemáticas y la elaboración de un plan estratégico de trabajo.

Desde el Municipio, se propone un programa estratégico territorial y de ingreso social, estructurado sobre varios pilares: crecimiento productivo y con creación de puestos de trabajo, por un lado, y mejoramiento de la situación habitacional y de la calidad de vida, por el otro.

Este enfoque implica la existencia de programas con un nivel importante de articulación y consenso político, por un lado, y competencia técnica por el otro, resaltando y revalorizando siempre lo local.

La finalidad del presente proyecto se centra en relacionar varios conceptos: territorio, espacio público, ciudadanía y desarrollo local, y lo que pretende el Municipio como objetivo general y último, es elaborar un programa de políticas públicas con inclusión social logrando, de esta manera, un desarrollo local integrado a corto, mediano y a largo plazo.

{phocagallery view=category|categoryid=575|limitstart=0|limitcount=0}